

Am meisten freute sie sich aber über die zweihundert Mark, denn die waren ein Reichthum, wie ihn sich die gute Frau selbst nicht einmal im Traume gewünscht haben würde. Solch ein frohes Weihnachtsfest ist wohl kaum je in bescheidener Hütte öfter gefeiert worden. Der brave Mundtot schnitt aber so lange Zeit dicke Scheiben von der Speckseite herunter, als diese vorhielt, und jedesmal, wenn er in den Wald ging, nahm er davon für seinen Freund, den Mäusekönig etwas mit. Wunderte sich nun Frau Grete darüber, daß der Speck so schnell zu Ende ging, dann sagte er gar nichts, sondern dachte bei sich: „Sie braucht's nicht zu wissen, wo er hinkommt, denn sie hat keinen Sinn für meine hohe Bekanntschaft, da sie ja kein Sonntagskind ist!“

